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◎出席報告

会長総数

出■義務者数

出席者数

木自由席ネ

親睦委員会 イ 坂ヽ 一 郎

委員長 小林 和 夫

関Fb 俊二…親睦旅行、皆さんよろしくお願いします。

山崎 )ヒー… 「米山月問Jよ ろしくお願いします.

海野 柴 十…お茶代の残りでチ

森田 舞 子…昨日静岡県浜岡町へ行き、新しい仕事が取れ

ましたので,な お東名高速より富士山が見えました。

加藤喜二郎…今回の会報作りに田畑委員長に大変お骨折り

いただきました。

小林 和 夫…ドリームコンサートベつ御協ノ"こ感謝してお

ります.

′脱 一郎…次の移動lfl会楽しみにしましょう.

本日合計 全11,800日(累計 404,317円)

司 会

◎卓 鐘

◎ロータリーソング 「我らの蜘

出席委員会 須 藤 起 雄

56名

54名 (出席知珠者 2名)

49名 欠 席者  5名

9074%(49/54)

◎お客齢 介

元年前開発事業国参事

東京多摩RC

◎会務報告

社会本仕委員長の」ヽ林さんより、活動計画をかねてお願

いがあるそうですから、よろしくお願い致します.

会務報告としては特にごさいません。

10/8  訂 正出席率  8889% (48/54)

10/1  最 終高T「|‖情率 8704% (17/54)

会長 吉澤 洋 景 欠席者 猪 般 末 男、JLl寸 幸 F―、戸円 昭 寿、

鶴海 英 報 F、中山 を

メークアップ

遠藤 立   10/14 東 京多悼RC

高野 範 城 10/11 東 京西向RC

◎幹事報告 幹事 村上  久

東痢 剖付中ロータけ―クラブの移動例会わY子なわれま

す.サ ントリー向ま野ビールエ場 10月31日 Fl16 1 00よ

りとなっております.

ドリームヨンサートのら4を ありかとうごさいました.

11月2日、パルテノン多rfFにて開十せされますので、皆様是

非参加して下さい。また1け」29日の最終例会の時、本日の

ように募金をお願い致しますのでよるしくわ「Rい致しますじ

なお、書き損じハガキの回H又にも合わせて御協力下さい=

吉程会長より!ドリームコンサートは■品 無料でもあり大

◎社会奉仕委員会

委 員 会 報 告

東京多摩グリーンロータリー・クラブ
会   長

幹   事
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目J委 員 長

村上  入

日畑  博
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勢の方が来てくれる事力劫みにもなりますので、御時間

のある方は是非いらして下さい.

f会カヤ子なわれます.泳げなくても人丈夫です.教 えても

らえますし、足も立ちます.誰でも参加して下さLi

女性大歓迎でえ 1事務局のコ さん迄中し込んで下さ

, .ヽ

本国の週報は、10月19日の移動例会のため、10月29日に

同時発行とさせて頂きます。なお、10月1日の週報の卓話

の中で 「国成留学牛Jと あるのを□費留学生と訂正して頂

くと共に、10月8日の週報で点鐘の記入がF瞳 っておりま

した,中 し訳ありません力肯「●させて頂きますコ

◎会鵠委員会

◎親睦委員会

◎写真同好会よリ

◎職業奉仕委員会

委員長 回 畑 常

日自 和 廣

l■l自 和 度

委員長 横 倉 舜 三

昨FT、杉動例会での写真場にイ予ってきました.和:車はホ

のみてお=色はまだよ|ていませんでした=見 頃は今月末頃と

なるでしょう力、撮影に参加される方は昨日の朝0ででし

たので、寒さの予防をして下さい。足元は普通て大文大て

す。な方、昨H与 した写真があります。ポイントを希望の

方は、参考にして下さい。

移動例会のホテルの翻ほ華叫りはフロントにありますので

到着されたらフロントで1塩承して部屋でくつろいで 卜さい, ◎卓 話  呼 自開発についてJ

元宇宙開発事業国 参 事 黒 田 泰 弘様

一
 本 国の卓話の早円さんは、まず、御自分の声に関

してのお話しからはじあられましたt先 日、日医者に所t誉

用のメガネを作るため診客に行った所、その日医者さんが

女医さんだったそうてす.卓 出さんの声を聞いて 印候頭ガ

ンの検査をされたらよろしいですヨ と 言われたそうです.

黒口さんはその前に、大塚のガン研で精密検合を受けられ

て、声かどいのはガンではなく、自のズレによるもので生

まれつきのものであるのでしかたがない、という検断 古果

がありましたのでその説明を女医さんにした"i.「 それて

はどうしようもない|と言われたそうです。黒□さんは、

女戻さんという人はハキハキしていて物事を^ッ キリ言う

とおっしゃっておりましたJ

本日この例会で行なわれました,誕 生日 結 婚記含日の

お祝 Wヽこついても、海夕ヽではよく行なわれているようです

が、日本ではめずらしい事て感触して項けたそうです,具

口さんも昨年、結婚50周年を迎えられ、金婚式をされたそ

うですが、金婚式なとを終えると、何か、| る`事もなくな

り今は、テレビを見る亭か多いそうで,1=特 に世lllをごら

んになるのかお好きだそうで、お rlTの方か
~パ

リークと

の事務局をなされていた頃はどこの球場にも向桂‖ナられた

そうですが′河まテレビの方か多いようですt

このロータけ一のljl会の中で話力`出来て車回さんは、御

自身の時間の角妨利用となリロータリーに感訂|します.と

いう私たちにとっては非↑;にありがたいこ要のあと 「本

題Jに 入られました3 ~~

本日の、 「午芭開発についてとの起です力ヽ ,F常に幅の

木日、例会後、ヨ升」愁 様の会議室にて、 「枠コデJを

行います。本田は刀城 さんにお願いしてありますので、よ

ろしくお願い致します。

◎誕生日・結購 巳念日のお祝い

親睦活動委員会 根 本 泰 守

結婚記念日 海 野 1猪 、刀 I  I中 、小林 和 夫、

藤本 吉文、連藤 二 郎、山崎 】■ 、

横倉  設 、杉山 英 世、杉円  款

誕 生  回 伊 犀ケイ子、遠lL 立  、 ほ倉  談 、

日中  萱 、大松 誠 =

奥 様  日 中 タ ツ、rt長ヽ キ子、十刑奇 「専子、

関l・l 知富子

ハッピータヾ―スディーおめでとうごさいました,

◎分区水泳同好会より            宮 本 誠

10月24日 (金〕fl1 6!00よりTu城の企子スイミンクで同
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拡い題となってますので、むしろ本題よりは協道に入って

しまう事もありますのでお許し下さい。

はじめに 時 宙Jと はどういう言葉か、という話からは

じめさせて頂きます。 「宇宙」という言葉か最初に使われ

たのは 「准南子J(エ ナンジ)と いう今から2千年ばかり

の音の 体己元前2百年以上昔)歴 史の本があり、この本の

中に出てくるのです。

「字」とは、

「天地四方J ― 広がリ
ー 「空間的J

「宙J とは、

晩受浮わ陶 ― 昔から末来ヘ ー 「時間的J

のような意味を持ち、時間的にも限りのない、空間的にも

限りのない、それをまとめて 「宇宙Jと いうようです。非

常に雄大といいますか、西洋にも 「ユニバースJ ・ 「スペ

ースJと いう言葉がありますがそれよりも皆判句な、いか

にも封半だという感激する言葉です。

我々の住んている地球も、もちろん字宙の中にあり、地

球と宇宙のつながりについて話をさせて頂きますと、ヒモ

の両瑞に赤いけボンがあり、リボンの間隔が1メートノ閉0

センチ (130cΠ)あ りまするこの130cmという数字は地球の

直径が1万 3千キロ (10,000km)ですから1千万分の1

(1110,000,000)という事になります。人類の生者の本拠

地というのは、ジェット機に乗って1万 メートル上空に

昇ったとしてもこの130cnの円の中ではたった 1ミ リメ

ートル (i nⅡ)の 所であり、少し太い線を言いたら童って

しまうほどなのです。にもかかわらず地球を見下せて阿員

がよし、生活の本拠地として環境の良い所を探しますが、

地球規模でみますと非常にせまいのです。

皆学的な話になりますが、自分の姿を見ようと思います

と、はなれて鏡を見よ、はなれて自分を振り返る、という

こと力f4は、宇宙開発の原点の つではないかと思ってい

まふ

初めてのロケットの打ち上げを種ヶ烏で行った時、ま:常

な子Tち上げ反対がありまして、ロケットをfT 2と魚力lLげ

て採れなくなるという理由ですが、ロケットの燃えカスが

落ちる所を危険区域として決めましたが反対の人たちは、

どこまでも反対して、区域線を1メートルでも出れば包唆

区域外だから十」てH、 と言われましてもこれではれてる訳

はなく、こまりました,新 聞には 「科学以前の問題ととあ

りますがこういう過程を経て、ロケットを打てるようにな

りました。

日本の手宙開発は、非常に平和利用的な考えであり、戦

争のためには絶対使わないという立場です力ヽ しかし世界

では字宙開発の最大の目的は、国家の安全保障と、いつで

も攻撃出来る用意、つまり宇古よりの攻撃という事です。

原子爆弾と宇宙とは切っても切れないつなかりを持ってい

ます。特に米・ソカW常 に発達したことは、こういう事柄

によるものなのです。今、ツビエトが航竣したあと、アメ

リカがリーターシップを取るために動いている訳です。日

本が行ったロケット打ち上げも軍事的な意味で紹介されヘ

日本は反論しましたかヽ とうてい認められるものではない

です。日本のように防御すに宇宙技術を使わせない、など

と言ってもそんな事は信用出来ないし、だれも信用すると

は思えません、防衛千わ増所RⅢ衛星を使おうとすると、 「ス

パイ衛星Jと すぐ新聞に出ますけれども、又、中国と外国

は日本に対して常事復活と言ってますが、そんなことはな

いでえ 当然こういう事は常識となっているのですから.

平和利用に使えない軍事技術ではまた、グメだと思いま

すコよく私は、刺身包丁を例にしますが、いい包丁は人間

も殺せます、"の こばれたサビた包丁では人も差せません

力済J身もうまい訳がありません。

もう一つ、 「つばさの力寸ナらJを 読んだ友達の、久米豊

さん力新聞の中で感想を書いてますか、これは児章図書で

す力4を 取られた方、特に戦争知蚊をされた方はぜひ読ん

で自分の子供、孫にもおつたへ頂きたい、又、 「日本ロ

ケット物語Jと いう本の中に一応の事う培 t てヽありますの

で、お時Flあればお読みになって頂きたいと思いま立

大変時間も超過致しまして中し訳ございませんでした。

一―
早□さんは、本日の卓話についてロータリーの国中

全員よりたのまれて、印中会員には 「ノーJと 言えないの

で話べたですがよろしくとの話もあり、黒凹さんはビデオ

を、お使 Wヽこなりたかったそうですが回中全員より「費用

が高いJと こわれ本国は130〔コのヒモの小道里まで用意

して頂きました,あ りがうごさいました。
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◎卓鐘
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